
CONSEIL D’ADMINISTRATION DE L’ASCET 81 EN DATE DU 25 SEPTEMBRE 2020

Le conseil d’administration de l’ascet 81 s’est tenu dans les locaux de la Maison de la Védisse, le 
25 septembre 2020 à 9 heures,

Ordre du jour :

point après la période de confinement
élection du bureau
compte rendu réunion régionale
point financier général
point financier et les logistique des UA
congrès 2020
travaux de la védisse
programme  mois à venir
questions diverses

Étaient présents :

ASSERA-AUBRY Sylvie
BONNET Myriam
CABAL Robert
CAILLAVA William
CAILLOL-MATHIEU Laurent
CARRIERE Serge
DINIS Louis
LIZANO Luis
LUCAS Nicole
MALBERT Jean-Pierre
MATHIEU Corinne
PESATORI Mélanie
RAUCOULES Bernard
ROQUES Michèle
SAVI Jacques

Étaient excusés :

BATAILLOU Muriel
BERNAD Catherine
BERNAD Gilles
CAPOU André
DIAZ Jean-Yves
GOUTTE Laurence

Était absent :

LINDE Laurent



Élection du bureau 

suite à l’assemblée générale et au vote dématérialisé en date du 25 juin 2020, il est procédé à 
l’élection du nouveau bureau :

Présidente : Myriam BONNET
Vice-président et entraide : Louis DINIS
Vice-président sport : Serge CARRIERE
Vice-président culture : Bernard RAUCOULES
Vice-président retraités : Robert CABAL
Trésorière : Michèle ROQUES
Trésorière-adjointe : Sylvie ASSERA-AUBRY
Secrétaire : Nicole LUCAS
Secrétaire adjointe : Corinne  MATHIEU

La déclaration de la modification du bureau sera faite auprès des services de la préfecture.

Compte rendu de la réunion régionale :

Beaucoup d’activités ont été annulées suite à la crise sanitaire.
L’Ascet 31 maintient son séjour au ski en 2021.
Mots croisés : 13 personnes de la région classées
Scrabble : 5 participants région
Confiture fraise : 10 personnes
Dictée : à organiser, mais vu la crise sanitaire difficile à mettre en place, envoyer le lien sur le site 
pour informer les adhérents
Congrès :
Il aura lieu à BEAUNE en Côte d’Or, mais avec une journée de moins – pas d’ateliers – pas de 
soirée et pas de repas des régions.
Pas de participants de la région, une lettre a été envoyée à la FNASCE par le Président.
Le congrès doit discuter d’une modification des statuts de la FNASCE pour que des retraités 
puissent être élus au bureau.

Assemblées générales :

plusieurs départements ont fait des assemblées générales dématérialisées.
Pour l’ASCET81 bon taux de participation.

Les conventions avec la DIR – la DREAL – la DDT – la DDCSPP ont été signées.

Nombre d’adhérents : 304 au lieu de 354.

L’arbre de noël 2020 a été annulé par la Préfecture. La subvention servira uniquement pour les 
cadeaux aux enfants.

Besoin de formation : comptabilité.

Enquête sur les unités d’accueil.

Pertes liées à la COVID : manque à gagner 2800 euros.



81 conventions avec le SGC – les personnes transférées bénéficient des mêmes dispositions 
qu’auparavant – ce n’est pas le cas partout. Ne pas attendre après la FNASCE, mais prendre des 
contacts directs.
Personnel concerné dans le 81 : Catherine BERNAD.
Mise en place du service au 1er janvier 2021. prendre rendez-vous avec la Préfecture fin novembre.

Faire un sondage auprès des adhérents pour faire part des désirs d’activités.

Réunion régionale à NAUCELLE (12) le 17 novembre.

Mobil Homes :

Vendres : 7 annulations sur 20 semaines possibles – 11 semaines louées – relocation de 3 semaines.
Protocole à mettre en place pour nettoyage car gros problèmes sur le ménage.
Proposition : 250 euros de caution : 200 euros mobil home + 50 euros ménage.
Parasol changé et cassé au bout de 10 jours : voir avec le camping pour envisager de mettre un 
auvent et pour le ménage.

La Cadière : avant Covid réservation 13 semaines.
8 semaines annulées – 3 semaines relouées.
2100 euros en moins dans lesquels il faut inclure les 210 euros du séjour gratuit.
Bénéfice : 1700 euros.

Gros problèmes avec le chauffe-eau qui se met en sécurité dès qu’on utilise la douche et les 
bouteilles de gaz ainsi que le tuyau.

Prévoir d’aller sur place pour vérifier tous les travaux à faire. Serge et Jacques se charge de 
demander des devis pour changer et le chauffe-eau et avoir un contrat de maintenance.

Travaux à la maison de la Védisse :

Prévus le samedi 26 septembre : peinture des plafonds – produit pour enlever les tâches.
Travaux prévus dans la grande pièce, la pièce à coté de la cuisine le couloir.

Chantier ouvert dans la semaine pour les retraités.

Point financier :

solde positif : 8500 euros disponibles.

Arbre de noël :

Une réunion a eu lieu fin juillet avec la préfecture pour l’organisation, mais depuis à cause de la 
crise sanitaire, la préfecture a annulé la manifestation. La réservation de la salle a été annulée.
Maintien de la tombola et du concours de dessin pour les enfants.
Poser la question à la présidente du CLAS au sujet de la dotation.
Tombola, on garde le même principe que les années précédentes .
Concours enfants : décoration de boules de Noël – les supports seront donnés aux enfants en même 
temps que le bon jouet. Prise de photos et et vote dématérialisé.
Récompense en fonction des âges.



Activités :

club photo : le lundi tous les 15 jours
couture : les lundis semaine pair
massage : prestation au domicile de la masseuse
réflexologie : également au domicile – 1 heure 40 euros
participation : l’une ou l’autre des prestations 1 fois par mois et par adhérent.

Passtime :

reconduction : guide papier ou application à 48 euros
carte nationale : 24 euros
pack : 60 euros

voir si la préfecture fait aussi la prestation passtime.

Adhésion : même tarif.

Prochain conseil d’administration : le 27 novembre 2020.

Permanences :

lundi 5 octobre : Jacques SAVI
lundi 12 octobre : Mélanie PESATORI
lundi 19 octobre : Myriam BONNET
lundi 26 octobre :
lundi 2 novembre : Nicole LUCAS
lundi 9 novembre : Corinne MATHIEU
lundi 16 novembre : Louis DINIS
lundi 23 novembre : William CAILLAVA
lundi 30 novembre : Sylvie ASSERA-AUBRY

Questions diverses :

garder les chaussettes orphelines qui devaient être apportées au congrès.

Prévoir l’augmentation des tarifs des mobil homes.

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée.


